

En Cuba Fiesta del Tambor 2018



La Habana, 27 de feb (RHC) La fiesta de la percusión en Cuba, en su décimo séptima edición, se desarrollará del 6 al 11 de marzo en diferentes espacios de la capital cubana y estará dedicada a Brasil.

Su programa incluirá conciertos, clases magistrales de percusión y danza así como tres concursos internacionales.

La Fiesta del Tambor rendirá homenaje a grandes de la música cubana como Tata Güines, Miguel Angá, y Chano Pozo, quienes dejaron su impronta en la percusión; Mercedita Valdés, conocida como la Pequeña Aché; así como al productor musical y promotor cultural Guillermo Amores, quien fuera un defensor de la rumba.

El teatro Mella, la Casa de la Música de Plaza (31 y 2), y el Salón Rosado de La Tropical, serán los escenarios principales de esta edición de la Fiesta del Tambor.

Participarán invitados cubanos y extranjeros de reconocimiento internacional en el mundo de la percusión, así como compañías danzarias que se unen al festival, en una muestra de la indisoluble relación entre el tambor y la danza. Del mismo modo, estarán en concierto destacadas orquestas de música popularailable del país.

Fuente:cubasi



Radio Habana Cuba